

BULLETIN  
DES  
RECHERCHES HISTORIQUES

Vol. 4

JANVIER 1898

No 1

SAINT-CHARLES DE BELLECHASSE

Le 10 avril 1713, MM. de Vaudreuil et Bégon concédaient à Charles Couillard, seigneur de Beaumont, une augmentation de une lieue et demie de profondeur.

Le 6 août 1748, le seigneur Couillard " voulant faciliter la bâtisse d'une église pour l'utilité des habitants établis dans la profondeur des terres sur la rivière Boyer, dans les seigneuries de Beaumont, de Péan et de la Martinière," donnait un arpent de terrain de front.

En 1750, Mgr de Pontbriand, évêque de Québec, détachait une partie des seigneuries de Beaumont, de Péan et de la Martinière et érigeait canouiquement une nouvelle paroisse, lui donnant pour patron saint Charles Borromée, en l'honneur du généreux seigneur de Beaumont.

Deux ans plus tard, on commençait à Saint-Charles la construction d'une église qui, pour diverses raisons, ne fut livrée au culte que le 8 mai 1757.

Cette église fut remplacée en 1828 par le temple actuel.

Saint-Charles de Bellechasse a eu jusqu'ici pour curés MM. L.-P. Sarault, 1749-1794 ; C.-D. Dénéchaud, 1794-1795 ; J.-J. Roy, 1795-1799 ; J.-B. Perras, 1799-1837 ; P. Villeneuve, 1837-1856 ; D. Martineau, 1856-1882 ; C.-F. Cloutier, 1882-1896 ; J.-D. Beaudoin, curé actuel.

PIERRE-GEORGES ROY